



Medienmitteilung

10. Mai 2016

Ein Vierteljahrhundert fürs Tennis

Christel Forrer zum Ehrenmitglied von Graubünden Tennis ernannt

Christel Forrer wurde anlässlich der 121. Delegiertenversammlung von Swiss Tennis im März bereits mit der goldenen Ehrennadel für ihre mehr als 25 engagierten Jahre im Ressort Interclub von Swiss Tennis ausgezeichnet. Nun folgte für ihre 26-jährige Tätigkeit im Vorstand von Graubünden Tennis die Krönung. Gleichzeitig mit ihrer Demission aus dem Vorstand an der 71. Delegiertenversammlung am 6. Mai 2016 wurde sie von Präsident Waldemar Jakob unter grossem Applaus zum neuen Ehrenmitglied von Graubünden Tennis ernannt.



Ehrung an der DV GR Tennis, von links:
Waldemar Jakob (Präsident GR Tennis), neues Ehrenmitglied Christel Forrer, Reto Spiller (Präsident TC Domat/Ems)

GRAUBÜNDEN TENNIS

Urs Odermatt
Ressort Information